

VIDA DE CENTRO

VISITANTES ILUSTRES

Nota destacada del curso anterior fué la visita realizada el día 14 de junio por el Excmo. Sr. Ministro de Educación Nacional, D. Joaquín Ruiz-Giménez, al que acompañaban los Ilmos. Sres. D. Carlos María Rodríguez de Valcárcel y D. Joaquín Pérez Villanueva, Directores Generales de Enseñanzas Laboral y Universitaria, respectivamente, y el Secretario técnico del Ministro, don Antonio Lago Carballo, que se detuvieron en Daimiel, de paso para Ciudad Real y Almagro, donde asistieron al solemne acto de clausurar el I Congreso Provincial de Educación.

Recibidos por las autoridades provinciales y locales, representación de los Patronatos y Profesorado en pleno del Centro, visitaron detenidamente el edificio del nuevo Instituto, ya entonces casi terminado, y el Sr. Ministro tuvo frases de sincero elogio para el arquitecto Sr. Fisac y de aliento y estímulo para los profesores.

(:—:—:)

Anteriormente, visitó las obras nuestro Director General, Sr. R. de Valcárcel, acompañado de destacados miembros del Patronato Nacional de Enseñanza Media y Profesional: su Secretario, don José Navarro Latorre, los Vocales Sres. Vilas, Beneyto y Palencia y los Jefes de las Secciones Sres. Vázquez L. Fuente y Pérez López.

(:—:—:)

En el mes de agosto recibimos también al Ilmo. Sr. Director General de Política Interior, D. Blas Tello Fernández-Caballero, acompañado del Gobernador civil, Presidente de la Diputación y Alcalde de Toledo.

(:—:—:)

La relación detallada de otros ilustres visitantes se haría casi interminable. Todos ellos salieron muy bien impresionados y fueron recibidos por nuestro Gobernador civil, D. José María del Moral y el Presidente de la Diputación y del Patronato Provincial, Sr. García-Noblejas, que en otras varias ocasiones estuvieron en el Instituto, departiendo afablemente con profesores y alumnos.

UNION CON LA GRANJA-ESCUELA

La iniciativa de nuestro Director General, Don Carlos María de Valcárcel, secundada por el Patronato Nacional de Enseñanza Media y Profesional, de unir el Instituto Laboral de Daimiel con la Granja-Escuela que aquí tiene establecida —a menos de 300 metros del edificio— la Obra Sindical de Colonización, convertirá a nuestro Centro en un mo-

delo entre los de la especialidad agrícola y ganadera.

La cesión de 6 hectáreas de terreno y la utilización de las instalaciones y maquinaria de dicha Granja, junto con la íntima compenetración entre el personal técnico de la mencionada entidad y el profesorado del Instituto, constituyen una serie de circunstancias que difícilmente podrán reunirse en Centros análogos.

Habiendo llegado ya a un acuerdo la Dirección General de Enseñanza Laboral y las altas jerarquías sindicales, la unión de ambos Centros es casi inmediata. Entonces responderá íntegramente el Instituto Laboral de Daimiel a su especialidad agrícola y ganadera y se podrá desarrollar una labor completamente de acuerdo con las orientaciones de la superioridad y la verdadera riqueza de nuestra población.

CICLOS DE CONFERENCIAS

La aparición de «Guadiana», nuestra hoja informativa, coincidirá con la inauguración de un interesante ciclo de conferencias culturales, que se celebrarán los domingos por la mañana en el salón de actos del Centro.

La conferencia inaugural estará a cargo del Delegado Provincial del Frente de Juventudes, don Lope Pérez-Cornes, a quien seguirán el Director del Instituto de Enseñanza Media de Ciudad Real, don José María Martínez Val y el catedrático del Instituto de Puertollano, don Tomás García de la Santa.

También se celebrará próximamente una exposición artística, con los cuadros y esculturas últimamente adquiridos por la Diputación Provincial. Para ello ha dado toda clase de facilidades el Presidente de nuestro Patronato Provincial, don José Antonio García-Noblejas, quien también nos ha prometido enviar al Centro de Daimiel, en calidad de depósito, algunos de los paisajes de Andrade, propiedad de la Diputación.

PROFESORADO DEL CENTRO

Después de los últimos nombramientos,

el Claustro del Centro de Enseñanza Media y Profesional de Daimiel, lo forman los siguientes profesores:

Srta. Josefina García de la Santa y Casanueva, Licenciada en Filosofía y Letras, titular del Ciclo de Lenguas.

D. Francisco Pérez Fernández, Licenciado en Filosofía y Letras, titular del Ciclo de Geografía e Historia.

D. Manuel de la Granja Alonso, Licenciado en Químicas, titular del Ciclo de Ciencias de la Naturaleza.

D. José Colado Cañizares, Licenciado en Exactas, titular del Ciclo Matemático.

D. Rafael Pinilla Fisac, Perito Agrícola, titular del Ciclo Especial.

D. Francisco Germán Ferrer, de la Escuela de Bellas Artes de San Fernando, titular de Dibujo.

D. Joaquín Rabinal de Val, Ingeniero Agrónomo, titular del Ciclo de Formación Manual.

D. Hipólito Herrera González, Instructor del Frente de Juventudes, Profesor especial de Educación Física y Formación del Espíritu Nacional.

D. Amable Donoso García, Coadjutor de la Parroquia de San Pedro, Profesor especial de Formación Religiosa.

D. Rafael González Blasco, Maestro de Taller, desempeña interinamente las enseñanzas de talleres.

EXCURSIONES

En el curso anterior organizóse una excursión a Puertollano, que se consideró necesaria para que nuestros alumnos, que viven en un medio eminentemente agrícola, vayan conociendo también los aspectos industrial y minero de la provincia de Ciudad Real.

El «ambiente» de la excursión se preparó por los profesores respectivos, mediante lecciones previas sobre el itinerario a seguir, notas geográfico-históricas de Puertollano, el carbón, las pizarras bituminosas e industrias derivadas, la vida en las minas y problemas sociales, importancia de la Empresa Nacional «Calvo Sotelo», etc.

El claustro del Instituto Nacional de



Grupo de alumnos del Instituto que reatizaron la excursión para visitar los establecimientos mineros e industriales de Puertollano